

Naturfreunde Töging beim Intern. Halbmarathon 2015 in Altötting

Bei der renommierten Großveranstaltung am 20.09.2015 waren auch einige Läufer für die Naturfreunde Töging am Start. Die äußeren Bedingungen waren mit 15°C und leicht bewölktem Himmel perfekt, die Stimmung war gut.

An die Halbmarathon Distanz wagten sich Petra und Manfred Mitterer. Petra konnte trotz noch nicht ganz überstandener Verletzung antreten und biss die Zähne zusammen, ganz nach dem Motto „ein Indianer - und erst recht ein Läufer - kennt keinen Schmerz“. Dafür wurden ihre Mühen mit einer Top-Zeit von 1:52 h belohnt, ihre „bessere Hälfte“ folgte auf den Fersen! Großer Respekt an die beiden! Eine absolute Spitzenleistung erbrachte unser Nachwuchs-Star Simon Eckert. Er lief die 21,1km in absolut gigantischen 1:35 h und kam somit in der Altersklassenwertung auf Platz 3!

Die 6km-Distanz war stark besetzt mit Anita und Klaus Eckert, Anita Furlauf und Tochter Lisa, Eva und Jürgen Eder. Fabian und Katja liefen unter der Schulwertung ebenfalls sehr erfolgreich mit. Jürgen lief nach einer ausgedehnten 3-monatigen „Regenerationspause“ mit grandiosen 27 Minuten über die Ziellinie und hat mich dort 6 Minuten später bereits wieder bestens erholt und mit einem Becher alkoholfreien Bier empfangen. Familie Eckert nahm nach einen souveränen, guten Lauf an der Ziellinie die Finishermedaille entgegen. Für Anita F. war dieser Lauf ein weiterer dicker Punkt auf ihrem prall gefüllten Wettkampfkonto, auch Lisa ist vom Wettkampf-Virus infiziert worden und lieferte eine sehr lobenswerte Leistung ab!

Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank an alle Athleten, Ihr habt die Naturfreunde ins rechte Licht gerückt und für eine positive Wahrnehmung in der Läuferzene gesorgt!

Eva

